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Question écrite

Coeur de ville où en sommes-nous ?

Monsieur le président,
Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,
Mesdames et Messieurs, chers Collègues,

Voici bientôt une décennie que le projet « Coeur de Ville » est en route et il est
évoqué pour chaque idée ou projet concernant le centre ancien. Depuis tout ce
temps, plusieurs étapes ont déjà été décidées que ce soit des études de bureaux
d'ingénieurs, des démarches participatives avec les citoyens, etc.

Dans les faits, après toutes ces années, la population se questionne. Aucun travail
n'a été effectué jusqu'ici sur le terrain et elle ne voit pas d'évolution. La seule chose
que les Conseillers de Ville voient ce sont des études, et encore des études et les
coûts qui vont avec.

Partant de ce constat, et afin d'éclaircir la situation, nous demandons au Conseil
municipal de bien vouloir répondre aux questions suivantes :

Quels montants ont déjà été engagés depuis le début du projet dans toutes
les études successives ?

Quelles diverses études doivent encore avoir lieu avant une mise en route

concrète du projet et pour un montant d'environ combien ?
Pour quelles échéances la population pourra voir les premiers travaux et
révolution concrète de ce projet ?

Je remercie le Conseil municipal de ses réponses.

Pour le groupe PCSI ^»
Pierre-Olivier Cattin
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